

GRANDES VIAJES AVIATUR

KENIA EXPRESS PLUS

6 días  5 noches

Foto: Nairobi, Kenia

DESDE USD

1.786



ALOJAMIENTO



ALIMENTACIÓN



VISITAS



TRASLADOS

Precio por persona, por estadía en
acomodación triple.

Vigencia de viaje:

05/04/2023 al 20/12 /2023

ITINERARIO

Día 1: NAIROBI

Llegada al aeropuerto internacional Jomo Kenyatta . Recogida de equipajes, recepción y traslado al hotel. Nairobi es la capital y la ciudad más grande del país. Además de su centro urbano, cuenta con el Parque Nacional de Nairobi y sirve como punto de partida para realizar recorridos de safari por diferentes parques del país. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 2: NAIROBI - PARQUE NACIONAL NAKURU

Desayuno. Traslado por carretera hasta el Parque Nacional Nakuru, que flanqueado por escarpes rocosos y bosques de acacias, es uno de los parques más recomendados durante todo el año. Es hogar de rinocerontes blancos y negros, leones, leopardos, hipopótamos y jirafas de Rothschild en peligro de extinción. Aunque hay una gran avifauna en el lago, las condiciones en los últimos años se han vuelto desfavorables para los flamencos, que solían ser una verdadera atracción aquí. Almuerzo en el lodge. Salida para disfrutar de un safari fotográfico hasta el atardecer. Cena y Alojamiento en el lodge.

GRANDES VIAJES

AVIATUR



Foto: Parque Nacional Nakuru

Día 3: PARQUE NACIONAL NAKURU - MASAI MARA

Desayuno. Salida por carretera hacia la Reserva Nacional de Masai Mara, una de las mayores reservas de vida salvaje de África. Situada en el suroeste del país, haciendo frontera con el Parque Nacional de Serengeti, juntos forman uno de los ecosistemas más diversos y espectaculares de África. El alojamiento se encuentra situado en el corazón de la reserva, ubicado en una elevación y rodeado por dos arroyos. Almuerzo en el lodge. Por la tarde, safari hasta el atardecer disfrutando del increíble entorno. Amaneceres y atardeceres son los momentos mágicos en todos los safaris por la actividad animal. Regreso al lodge. Cena y Alojamiento.

Día 4: MASAI MARA

Desayuno. Salida para disfrutar de un safari con los primeros rayos de sol. Posibilidad de realizar safari en globo (opcional con suplemento). Masai Mara es el hogar de los míticos cinco grandes: el león, el elefante y el búfalo, más el esquivo y solitario leopardo y el diezmado rinoceronte. Pero también es tierra de una de las tribus más poderosas de África, los orgullosos y admirados masáis. Almuerzo en el lodge. Por la tarde, safari hasta el atardecer. Mara es el escenario anual de la "gran migración". En ningún lugar del mundo hay un movimiento de animales tan grande como la migración de los ñus; más de dos millones de animales migran desde el Parque Nacional Serengeti a los pastos más verdes de Masai Mara, entre julio y octubre. Cena y Alojamiento en el lodge.

Día 5: MASAI MARA - NAIROBI

Desayuno. Salida por carretera hacia Nairobi. A la llegada, Almuerzo en el restaurante Tamambo Karen Blixen, un acogedor restaurante donde degustará un menú seleccionado en un entorno acogedor y tranquilo. El restaurante Tamambo está situado en la granja original propiedad de Karen Blixen, muy cerca del museo. Después del almuerzo, nos dirigirá al Utamaduni Craft Centre, el mejor mercado de artesanía africana de Nairobi. El nombre del centro de artesanía representa un profundo significado para los keniatas, ya que significa cultura, tradición y folclore; engloba lo mejor de la artesanía africana y se dedica a apoyar a los artesanos de toda Kenia. También apoya a varias organizaciones benéficas, como la KSPCA y los Street Boys, que de hecho tienen su propia tienda en el centro. Una parte de todos los ingresos se destina a la conservación local y a otros proyectos benéficos. Tendrá la oportunidad de ver una gran variedad de artesanía africana y se puede obtener, a precio fijo, antigüedades, tallas de madera, piezas de bronce, tejidos diversos, cristalería con cuentas, cestas kenianas, bolsos, piedra de jabón y plata africana antigua. Después, continuará hasta Kazuri, que comenzó en 1975 como un pequeño taller que experimentaba con la fabricación de cuentas artesanales. Kazuri comenzó con dos mujeres keniatas y pronto descubrió que había muchas otras mujeres en los pueblos de los alrededores de Nairobi, la mayoría de ellas madres solteras, que tenían una gran necesidad de un empleo regular.

GRANDES VIAJES

AVIATUR

Impulsada por el deseo de ofrecer esas oportunidades, Kazuri ha crecido y hoy cuenta con una gran fuerza de trabajo cualificado en la fabricación de joyas artesanales. Su misión es proporcionar y mantener oportunidades de empleo para los miembros desfavorecidos de la sociedad keniana y, para lograrlo, producen joyería y cerámica de alta calidad hecha y pintada a mano. Están bien equipados para competir tanto en el mercado internacional como en el local. Traslado al hotel y Alojamiento.

Día 6: NAIROBI

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para salir en vuelo a su siguiente destino. Fin de nuestros servicios.

VALORES AÑADIDOS

- Almuerzo en el restaurante Tamambo Karen Blixen en Nairobi.
- Visita a los centros de artesanía Utamaduni Craft Centre y Kazuri.
- Seguro Flying Doctors incluido.
- Botella reciclable de acero inoxidable para el agua.
- Sombrero de safari y bolsita de café keniana.

KENIA EXPRESS PLUS

Comuníquese con nosotros o visite nuestros puntos de venta

ventascomercial@aviatur.com | Cel: 313 870 1178

Aviatur S.A.S. RNT 438. La responsabilidad de la agencia se limita a los términos de cada ofrecimiento. La agencia no asume responsabilidad por el servicio de transporte aéreo, salvo que se trate de vuelos fletados y de acuerdo al contrato de transporte. Aplican penalidades, no show y políticas del operador contratado, sin perjuicio del artículo 65 Ley 300 del 96. Aviatur no se responsabiliza por negación de permisos, visas, enfermedad del viajero, caso fortuito, fuerza mayor, asuntos salubres, problemas legales, entre otros sucesos no atribuibles a la agencia. Los programas no incluyen gastos de documentación, gastos personales, excursiones adicionales e ítems no especificados. Los precios de los programas están sujetos a cambios sin previo aviso por fluctuación de moneda, decisiones gubernamentales, modificación de impuestos, tasas o contribuciones. El precio anunciado en moneda distinta al peso colombiano podrá ser pagado en divisa; también puede ser convertido a pesos colombianos según la TRM de la fecha del pago. En ambas formas de pago se adicionará el 2% por concepto de gastos administrativos más IVA, sobre el valor del precio informado y liquidado. La explotación y el abuso sexual de menores de edad son sancionados con pena privativa de la libertad, Ley 679 de 2001 y la Ley 1336 de 2009. Para mayor información consulte con un asesor de viajes o en la página web www.aviatur.com